
Рынок форекс - обман или нет?

Последнее время в печати появились статьи,где финансовый рынок Форекс
представляют всемирным «лохотроном» и требуют лицензирования дилерских центров
по принципу игорных заведений,в других статьях,наоборот, называют его мощнейшим
финансовым инструментом, дающим возможность получать высокую прибыль.Где
правда? Может действительно рынок Форекс – это «поле чудес в стране дураков»,где
трейдеры-одиночки закапывают свои денежки?

Мой стаж на рынке Форекс два года,один год на демосчете и один год на реальном
счете.Во время торговли на Форексе потребовалось изучение множества справочной
литературы,пришлось опробовать действие нескольких десятков индикаторов и
советников,а также разработать несколько торговых тактик.Торгуя на демосчете,часто
методом проб и ошибок, я установил : очень высокодоходная торговля происходит
только на долгосрочных периодах, от дневного и выше.На долгосрочных периодах легче
попасть в тренд,точнее действие индикаторов,сама торговля не напрягает так ,как
торговля на краткосрочных периодах. Вот только есть ли место в этой торговле
трейдеру- одиночке?Считаю,что при современном развитии рынка этого места уже
нет,возможно,оно было во времена торгового хаоса по Биллу Вильямсу в конце
двадцатого века,но в наше время трейдер уже не сможет «купить собственный остров».

Трейдер-одиночка может постичь все премудрости фундаментального и технического
анализа,применить теорию вероятности в своей торговле и еще много умных теорий,но
ему не дано одного-влиять на причины изменения валютных курсов, а значит, на
долгосрочном рынке он беззащитен.Этим всеопределяющим преимуществом владеют
крупные банки и правительства( время хаоса кончилось), часто назначаемые при
влиянии этих же банков,именно они меняют курсы национальных валют в выгодную для
них сторону и наивно полагать,что своими планами,а значит прибылью, они захотят с
кем-то делиться. Вот почему при устойчивом растущем тренде в долгосрочной 
торговле,неожиданно выходящая новость(а бывает и без видимых новостей)
разворачивает цены в обратную сторону,сбивая « stop loss» у миллионов трейдеров по
всему миру,перепрыгивая через все фракталы и открытые «пасти
аллигаторов»Б.Вильямса.Мы установили,что «на кухню к повару» нам заглянуть не
дано,но это не значит,что трейдер – одиночка не может заработать на Форексе,ему
остается -краткосрочная торговля, скальпинг(пипсовка),торговля на новостя и другие
тактики.Заработать можно,дело только в величине заработка.
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Приведу пример своей торговли по краткосрочной торговой тактике( Моя тактика
Форекс). Благоприятных ситуаций в неделю по этой торговой тактике не более пяти (это
по 7-8 парам валют),остальное время –ожидание ситуации.По одному ордеру выигрыш в
среднем до 15 пипсов(я играю 1 доллар на пипс),учтем ,что и здесь не всегда удается
уйти с полной прибылью.Это и банки спохватываются ,что дали трейдерам слишком
много заработать,и «проскальзывание» у дилеров,на все это отбрасываем 20-30%.Плюс
заработок при торговле на новостях - пару раз в месяц по 50 долларов,итого, чистый
заработок максимум  долларов 300 в месяц (но это лучший месяц, а были и 150-200 )при
вложенной начальной сумме в 1000-1500 долларов.Если учесть, что прибыль на
Форексе получаешь при каждодневном личном труде,часто работая и по ночам, думаю,
в интернете можно найти более доходные и привлекательные проекты.

Подведем итог,что такое Форекс для трейдера- одиночки?Международный обман или
высокодоходный бизнес?Истина,как всегда, лежит посередине.Финансовый рынок
Форекс при упорном труде дает возможность трейдеру небольшого по нынешним
временам заработка.Желающим присоедениться - удачи.Юрий Чашин. http://chash24.ru
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